

2022年7月26日

関係各位

社会福祉法人中心会  
理事長 浦野正男  
児童養護施設 中心子どもの家  
所長 丹 清

中心子どもの家の  
新型コロナウイルス感染者(児童)の発生について  
(9)

7月25日(月)深夜、入所児童1名が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

既報の通り7月22日(金)に入所児童1名の感染、7月25日(月)に職員1名の感染を確認しています。昨日感染が確認された入所児童1名はこの生活区域に属しており、22日(金)に検体を採取したPCR検査では「陰性」でした。しかし、24日(日)に症状が出現したため、再度PCR検査を実施して「陽性」が判明しました。生活区域内での伝播と推定されます。

22日(金)以来、昨25日(月)までの中心子どもの家の感染者数は、児童2名、職員1名、合わせて3名となりました。

中心子どもの家では、所轄の保健所に報告し、助言を頂きながら感染拡大防止に全力で取り組んでいます。

皆様には度々ご心配をおかけして申し訳なく存じますが、今後も感染防止に最善を尽くして参りますので、ご理解、ご協力をお願いします。